
開催
報告

たくさんの先
輩たちとつく
り上げたセミ
ナーです！

協同とは「こ
ころと力を合
わせて助け合
いながら行う
こと」の意味
がありました
ね！

XX 開催趣旨

これからの学生委員会活動にわくわくしてほしい！

01
事前動画①
【🎦←動画に飛びます】

大学生協ってなんなの？！を紹介！
事前動画①では大学生協の仕組みや根本にある協同の理念

を紹介しました。大学生協は大学が設置しているわけではな
く、大学に通う人々がお互いにお金を出し合い、店舗を利用
しながらみんなの手でより良い暮らしを実現させるためにあ
ります。その中でも様々な活動を通してより良い生活を実現
させているのが生協学生委員会です。体育祭や文化祭のよう
に一人一人が役割を発揮し協同しながらこのより良い生活を
実現させています！

02
事前動画②
【🎦←リンクです】

大学生協の活動を実践する！

この動画では実際に大学生協を理解したうえで取り組み
を一度考えてみるという内容です。いくつかのワークがこ
の動画にはあります。例えば、協同を実感するために実際
に自分が経験した協同体験を考えてもらうといったもので
す。また、実際に京滋・奈良エリアの生協学生委員会が
行ってきた取り組みをK’sNEWSにして紹介しました！これ
らは、現状から理想に近づくために行っているものです。
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【発行元】全国大学生協連関西北陸ブロック

秋のセミナー
開催概要
日程：2020年12月05日(土)
場所：Zoom

獲得目標
・他大学の学生委員の先輩の話から、大学生協の理念の理解を深
める。

・様々な事例に触れ、学生委員会が活動する意義を知る。
・先輩が活動してきた想いを知り、かっこいい先輩になる準備を
する。

参加者（カッコ内は人数）
同志社今出川(12)、同志社京田辺(2)、立命館衣笠(13)、
立命館OIC(4)、京府大(3)、龍谷大深草(7)、龍谷大瀬田(4)、
京教大(4)、京工繊(2)、京都橘(16)、京経短(1)、滋大津(3)、
滋県大(5)、奈良女(9)、奈良教(3)、奈県大(3)、
学生事務局(14） 計14会員91名

今年度の秋のセミナーでは、事前動画で大学生協が大切
にしていることや学生委員会について知ったうえで、当日
は各大学生協学生委員の先輩から話を聞いて交流し合いま
した！先輩から直接想いや活動を聞くことで大学生協の理
念の理解を深めたり、学生委員会が活動する意義を知る機
会としました。また、何よりもこれからの学生委員会活動
にわくわくしてほしいという目的で開催しました！

京滋・奈良エリア

生協学生委員
会とはみんな
の力を合わせ
て生活をより
良くする組織
だよ！

https://photos.app.goo.gl/FssJAzybi6S6oXJo8
https://photos.app.goo.gl/kxeHx9zVNZTDkXPr5


GLよる分人会
では、それぞ
れが活動して
いる中での想
いをたくさん
聞くことがで
きました💭

今回参加して
いない自大学
の仲間と共に
これからも頑
張っていける
ようにしま
しょう！

GLの先輩も自
分自身新たな
気づきになっ
たのではない
でしょうか。

どうやって学びを
広めればいいんだ
ろう？と迷ったと
きは先輩や学生事
務局に相談してく
ださいね！一緒に
考えましょう💭

03
企画1
わくわくを膨らませようの時間

学生委員会の可能性は無限大

この時間では、事前に発信していた動画の復習を行い、先
輩学生委員（GL）による分人会を行いました。
私たち生協学生委員会が積極的な組合員として、周りの組

合員を巻き込みつつ活動に取り組んでいるということを改め
て確認した上で、京滋・奈良エリア内の取り組みを見ていき
ました。同じエリアの仲間を知るという機会にもなったので
はないでしょうか🌱（詳しくは05を見てみてね👀）

04
企画2
ワクワクはじける！
カッコイイ先輩への第一歩の時間

自大学のみんなでカッコイイ先輩になろう！

この時間では、事前動画と分人会での学びや気づきを自
大学の仲間と交流し、これから自大学の活動の中でやりた
いことや自分のなりたい姿を語り合いました。自大学の仲
間の目指すことをお互いに理解できたことで、これからの
活動を通して一緒にそれぞれの目指すカッコイイ先輩に
なっていく準備ができましたね！

05
分人会の様子

今までの先輩の想いをのせて🐦

企画1では、各大学の先輩が学生委員会への想いを分人
会を通して語ってくれました。実際、先輩の体験談として
「企画を考えているとき、うまくいかなかったこともあっ
たけど、みんなでまとまった瞬間が楽しかった！」という
ことや「自分はこれを頑張った！ってことを1つ作ってほ
しい！」などの話がありました。先輩からの話の後気に
なったことを参加者のみんなが質問し交流しました🌻

+A
企画局長あいさつ

今回の気づきや学びを大切に

今回の秋のセミナーでは、学生委員として活動してきた
先輩のお話を聞いて交流することをメインに扱いました。
先輩が大切にしている「想い」の部分が伝わったのではな
いでしょうか💭いろいろな学生委員会活動での楽しさをお
話してもらいましたが、その根本の部分は大学生協が大切
にしている「協同」とつながっているのではないかと思い
ます。今回参加してくださった皆さんは、秋セミでの気づ
きや学びを自大学の仲間にぜひ伝えてください！みんなで、
それぞれの「なりたい姿」や「楽しさ」を見つけてかっこ
いい先輩になりましょう！

関西北陸ブロック学生事務局 山﨑美久
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これにて2020年の連帯企画は終わりです！
秋のセミナーで参加者が感じたワクワクや期待をこ
れからの活動につなげていけたら素敵ですね◎
文責：ブロック学生事務局[ 京滋・奈良エリア担当 ]

【🍊】←クリックすると当日資料が見れます。

参加できなかった人もぜひ見て見てくださいね◎

https://drive.google.com/drive/folders/1B3eXVS53_no87L-9p5shFMRvdWWylOoH?usp=sharing

